



664-661

Hoy n° 661, Jp., y-2- xp.,) . 24

Fernando Tapia, Alfonso Baeza y Jorge Hourton: la huella de don Enrique

En memoria del obispo

Lo recuerdan como "el obispo de los pobres". Enrique Alvear tuvo también una participación relevante en la Conferencia de Puebla, en México, hasta donde llegó junto a la delegación chilena.

Junto al Vicario de la Pastoral Obrera, Alfonso Baeza, y al sacerdote Fernando Tapia, el obispo Jorge Hourton presentó el jueves 4 el libro *Don Enrique, hombre de Dios, constructor de historia*. De paso, se dio a conocer el programa de la séptima semana teológica que, entre los días 8 y 11, recordará al obispo fallecido en 1982.

El libro no sólo difunde lo que han sido las anteriores semanas teológicas, sino que incluye testimonios como el de la religiosa María Elena Herrera, quien lo encontró, un día de 1978, "con una mirada de profundo dolor. Me dijo: 'Vengo llegando de Lonquén'. Levantó sus manos y me las mostró: 'Con estas manos saqué la tierra y tomé los huesitos de los que estaban ahí enterrados'".

En breve. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En breve. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)